

Motion du 9 novembre 2005 de Mmes Florence Kraft-Babel, Marie-France Spielmann, Vera Figurek, MM. Jean-Marc Froidevaux, Vincent Schaller, Alexis Barbey, Armand Schweingruber et Jean-Charles Lathion: «Pour un soutien à l'Espace Rousseau et son rattachement à la BPU».

PROJET DE MOTION

Considérant:

- l'importance de la figure de Rousseau pour Genève;
- les possibilités culturelles offertes pour la mise en valeur de l'oeuvre de cette personnalité emblématique à travers la mise à disposition d'un espace spécifique sis au 40, Grand-Rue, dans sa maison natale, actuellement dit «Espace Rousseau»;
- l'exiguïté des espaces consacrés à Rousseau à la Bibliothèque publique et universitaire (BPU) en regard de la richesse des collections;
- les compétences des spécialistes de la BPU et les excellents travaux menés par ceux-ci au sein de cette institution depuis de nombreuses années,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à:

- tout mettre en oeuvre pour préserver l'actuel Espace Rousseau, 40, Grand-Rue;
- envisager avec les responsables compétents la possibilité de raccorder ou intégrer à la BPU l'Espace Rousseau existant;
- présenter au Conseil municipal les conditions et les coûts du projet.